

校長室だより



令和7年3月 5日

春日井市立松原小学校

感謝の会を行いました

25日（火）に、毎日登下校を見守ってくださっている11人の見守りボランティアのみなさんを招いて、「感謝の会」を行いました。前半は、11個のクラスと一緒に給食を食べながら、クラスごとに趣向を凝らして感謝の気持ちを伝えました。また、昼の放送では、全校から集まった感謝のメッセージを放送しました。後半は、校長室で前後期の児童会執行委員から直接声をかけながら、手作りの感謝状を手渡しました。感謝状の裏には、紙面いっぱいの感謝のメッセージがありました。みなさん、大変喜ばれていました。

<全校から届いた感謝のメッセージ>

○いつも見守ってくれてありがとうございます。元気でいてください。毎日下校の時、安全に見守ってくれてありがとうございます。元気に帰れています。

○ボランティアの人は、雨の日、暑い日、雪が降っている日、寒い日もいつもあいさつをしてくれます。遅れてしまったときにも、「まだ間に合うよ。」など、声をかけてくれて、私は毎日すごく元気づけられています。ありがとうございます。

○いつも登下校のときに、横断歩道の場所などのところで、はたを広げて、車から、守ってくれてありがとうございます。見守っていてくれて、ありがとうございます。

○毎日ボランティアの人は嫌な顔ひとつせず学校の行き帰りを笑顔で送ってくれて嬉しかったです。

写真のスペースがとれませんでした。HPでご覧ください。

6年生を送る会

27日（木）、体育館に全校の子どもたちが集まって、6年生を送る会を行いました。どの学年も「ありがとう」「がんばって」「おめでとう」の気持ちを、合唱や合奏、踊りや呼びかけで伝えることができている、感心しました。送る会後には、クラスルーム「松原っ子ルーム」に全校から180を超えるメッセージが届き、学年の枠を超えて心のこもった温かい感想の交流が行われています。

○1年生からプレゼントが貰えて嬉しかったです！

○緊張してピアノが失敗しそうになったけど、頑張ることができた。全学年の演技もとても良かったです。

○全学年とても揃っていて、すごい出し物でした。練習をしてきたことが伝わってきて、嬉しかったです。1年生も頑張っていて可愛かったです。

○どの学年も一生懸命出し物を送っていてとても温かい会になったと思いました。来年は最高学年として今の六年生のように松原小学校を引っ張っていけるような存在になるために頑張りたいと思いました

○今年の6年生を見習い、来年の1年生～5年生から、『かっこいいな、頼りになるな』と思われる存在になりたいです。

○3年生、2年生のダンス元気よく踊っててすごく元気が出ました。6年生の皆さん、中学校に行っても元気にいてください。

○中学になっても頑張ろうと思えました。1年生の歌がみんな横揺れしていて可愛かったです。4年生は楽器の4年で習うエーデルワイスを引いていて四年生のときのことを思

い出しました。5年生はみんなが緊張してうまく声が出なかったけど練習がした成果があると思えました。そして6年生は旅立ちの日にとても上手でした。中でもハモリがとても上手でした。今の六年生を見習って下の子から尊敬される6年生になりたいと思えました。○来年は、僕達が低学年が困っている時に助けていきます。六年生の最後の歌がとても素敵でした。

○僕の歌より皆さんの踊りや演奏、踊りのほうが十倍すてきだと思えました。これからも松原小学校を3150に楽しんでください！

○前から見ていて、全学年から、ありがとうという気持ちとこれからも頑張るという気持ちが伝わってきました。

○次は僕たち5年生が松原小学校を引っ張っていく責任があります。精一杯頑張ります。6年生のみなさんも中学校でも楽しい生活を過ごしてってください！6年生の皆さん5年間ありがとうございました！

○全学年の発表を見ていて楽しかったです。小さな勇気、歌うときは緊張したけれど上手く行ったので良かったな、と思えました！！どの学年もステキでした。

六年生の皆さん中学校に行っても頑張るね！次は、最終学年として頑張ります！

○6年生の皆さんがいなくなるのは、さみしいけど頑張るってほしいです。いろいろ助けてくれたりしてくれありがとうございました。すごく助かりました。6年生と遊んだりするのが、とても楽しかったです。

○五年生の歌がとても響きました。とても感動してしまいそうな歌です。

5年生が歌っていたは、「小さな勇気」という曲です。私も合唱を聞いていて、一つ一つの言葉に感動して、あの日から、車で何度も聞いています。この曲は、東日本大震災の時、帰宅困難者になった音楽の先生が作った曲です。帰宅困難者の方々は、誰一人として、いらだって文句を言ったり、押し合ってもめたりする人が全くいなくて、声をかけ合い、いたわりあっている光景から生まれた曲だそうです。伝えたいことはまた次号で。

小さな勇気 梅野知子
流れる時の中で 積み重ねてきたもの
壊してしまうのは とても簡単だけど
少しの我慢が 人を笑顔に変えられる
それを知っていることが 僕らの誇りなんだ
わけ合い つなぎ合い 感じて動く
そんな毎日が 新しい明日をつれてくるから
この胸の中 今は小さな勇気だけど
いつか誰かを支えるために 強くなってみせる
目にみえないからこそ 大切にしてきたもの
傷つけてしまうのは ほんの一瞬だけど
少しのやさしさが 人を笑顔に変えられる
それを伝えていくことが 僕らの役目なんだ
届けて 受け止めて 思いを寄せ合う
そんな毎日が 新しい明日をつれてくるから
この胸の中 今は小さな勇気だけど
いつか誰かを愛せるように 強くなってみせる
この胸の中 今は小さな勇気だけど
いつか誰かを守れるように 強くなってみせる
そして 僕らを守ってくれる勇気に
今ありがとう

☆ R7 時間割について ☆ 先日、来年度の学年ごとの時間割(授業時間数)についての文書をH&Sアフリで配信しました。曜日ごとの授業時間数が変わる学年もありますので、必ず確認するようにお願いします。全学年、月曜日は毎週5時間授業となります。

☆ 笑顔であいさつ しっかり聞こう 元気にすごそう ☆

「何事にもチャレンジし自分らしく学び続ける子」「自分も相手も大切に正しく行動できる子」